



「波の穂」

上天草市立維和小学校 学校だより
令和7年11月19日 No.9 校長 梅田 浩範



学び多き2日間！

11月13日から14日にかけての2日間、6年生5人は、長崎・佐世保方面への修学旅行に行ってきました。今回も、昨年度に引き続き、中北小・中南小・湯島小との合同実施となりました。平和の尊さにふれ、それぞれの地域の歴史と文化のすばらしさにふれ、そして、友情の大切さにふれた充実した2日間となりました。



芸術の秋を堪能しました！～学校巡回公演「ねむり姫」～

11月4日（火）に、東京の劇団「ナチュラルダンステアトル」の皆さんによる「ねむり姫～未来は変わる～」の舞台公演を本校で行いました。

この公演に向けて、9月と当日の朝にワークショップを行いました。保護者や地域の方々にもたくさん見に来ていただき、午前11時にいよいよ公演が始まりました。

今回の公演には、本校の職員や子どもたちも出演しました。普段経験することができない本物の舞台公演に参加することができて、維和っ子たちも大喜びでした。

「ナチュラルダンステアトル」の皆さん、感動と楽しさを与えてください、本当にありがとうございました！



仲間と力を合わせて！～通学合宿～



11月2日～5日にかけて、県立天草青年の家のスタッフの方々や地域の皆様のサポート受けて「通学合宿」を行いました。今回参加したのは、本校の3年生以上の子どもたちです。

4日間という短い期間でしたが、学年の枠を越えて、子どもたちで役割を分担しながら、蔵々地区にある「よかよかの家」で生活を共にしました。魚釣り体験や魚を捌く体験、看板作り体験など、ここでしかできない貴重な体験を行うことができました。

「よかよかの家」を提供してくださった星野 様、子どもたちの活動をサポートしてくださった県立天草青年の家の金子所長 様をはじめとするスタッフの方々や保護者の神崎 様、本当にありがとうございました！

地域の伝統にふれました！～土曜授業～



10月25日（土）に行われた「千束天満宮例大祭」に、本校の1～4年生が参加しました。この祭に向けて、昼休みの時間などを使って太鼓のたたき方や笛の吹き方、獅子舞の舞い方を練習してきました。また、同じ日に5・6年生は「郷土料理作り」に挑戦しました。今回挑戦した郷土料理は、「鮭ときのこの炊き込みご飯」「だご汁」「がねあげ」の3品でした。

この日は、維和っ子たちにとって、地域の伝統にふれることができた充実した1日となりました。



11月29日（土）に、「校内持久走大会」と「PTA親子レクリエーション」を行います。また、12月20日（土）には、「学習発表会」を予定しています。

ご多用のところとは存じますが、皆様方の多数のご参加をお待ちしております！



維和小HPへ

学校HPを随時更新しています。ぜひこちらもご覧ください！